

第二輸送部 共配一課

藤岡 敬大 1963年4月26日生

- ①大西物流に入社して30年過ぎました。家庭を持ち仕事にも精を込めて頑張ってきました。あらためて会社の皆様・家族・沢山の方々に支えられ、心から感謝しています。



- ②これからは第二の人生を送りたいと思います。健康に気を付けて、プライベートも充実させたいです。



第一輸送部 輸送一課

喜多 賢吾 1963年12月30日生

- ①去年は大きな病気をし死にかけたので、コロナに気を付けて新年を迎えたいと思います。



- ②今年も後わずかになりました。年末は忙しくなるので安全運転に心がけたいと思います。

第一輸送部 輸送二課 上級係長

吉田 修一 1963年6月5日生

- ①人生で5回目の年男、体力など自分の思っている理想などから遠ざかる現実を考えさせられる。



- ②体力も以前より不安を感じるので、「健康第一」を心掛けたい!

第一輸送部 輸送二課

永田 好博 1963年3月21日生

- ①20歳の時に長崎から愛媛へ来て早いもので40年になります。今思うと年を取ったなと感じます。



- ②健康に気をつけて焦らず自分のペースで仕事を続けられたらと思います。

第一輸送部 輸送三課 上級係長

大西 宏易 1963年3月21日生

- ①入社当初は大西運輸倉庫でした。ふれあい登場も4回目の年男ですが、あらためて、年を取るのが速いと思います。



- ②定年を迎えますが、若い人には負けない気持ちで頑張りたい。ピョンピョン跳ねずに、地道にコツコツと歩みます。



工場部 工場三課

山下 晃 1963年6月7日生

- ①大西物流に入社して3回目の年男になります。年を取ったなと思います。



- ②健康に気をつけもう少しがんばりたいと思います。

2023年 THE 卯年男・年女

今年^{うさぎ}は「卯」年、34名の方々に登場していただきます。アンケートとともに昔の写真もお借りしましたのでじっくりとご覧下さい。

質問事項

- ①年男・年女を迎えた感想をどうぞ。
- ②今年の抱負をお聞かせ下さい。

1963年 [昭和38年]

関東支店 支店長

須藤 幸宏 1963年3月30日生

- ①20歳の頃はまだまだ先に思えた還暦を今年迎え、早いな〜!が実感です。振り返れば22歳で社会人となり、その後家庭を築き孫にも恵まれ順風満帆な人生を歩んでいると思います。



- ②セカンドライフに活かせるよう好奇心・行動力を維持し、笑顔とピンピンコロリを目標に人生を送りたいと思います。



輸送本部 事務課 課長

森 實 由美 1963年7月3日生

- ①還暦という節目を迎え、時間の早さに驚く限りです。気持ちとは反対に体力に衰えを感じるようになりました。健康に注意し、頑張りたいと思います。



- ②健康第一を目標に体力を維持し、3人の孫の成長を見守りたいと思います。



第二輸送部 共配一課

刈田 知博 1975年7月30日生

①48歳になった自分を想像した事がありました。周囲の方々の助けと自分の悪運の強さのおかげだと思えます。もう一度、年男を迎えるまではと思っています。



27年前

②若い頃のような体力も落ちてきてしまいましたが、気持ちだけは若いつもりです。トレーニングやランニング等で、体力維持・向上に努めたいと思います。



現在

第一輸送部 輸送三課

矢野 雅未 1975年9月24日生

①心身ともに成長せずこの年を迎えることになりました。



現在

②心身ともに成長できるように生活していきます。

第二輸送部 共配一課

薬師神 勇一 1975年11月6日生

①年男、48歳。早いものです。



現在

②健康維持。年なので。

第一輸送部 輸送三課

宮内 貴史 1975年3月15日生

①48年間、健康に過ごす事ができました。両親と家族に感謝です。



24年前

②早寝・早起き。人の話を聞く。



現在

第二輸送部 共配二課

石川 朋弘 1975年11月13日生

①気が付けばもう50手前、自分がこんな歳になった事に驚くばかりです。大きな病気もなくここまでこれた事に感謝し、これからも健康に気を付け謙虚に定年まで頑張りたいと思います。



27年前

②岡山大学に通う娘がいます。一人娘なので可愛くてたまりません。娘が帰って来た時は、今でも小さい頃のように後ろからハグしたり、引っ付いたりしてしまう子離れ出来ないパパです。もうハタチなので、娘に嫌われないように今年こそは、頑張って子離れします(泣)



現在

総務部 情報システム課長

井餘田 健吾 1975年9月23日生

①今年、人生4度目の「年男」を迎え歳月の早さには本当にびっくりしています。年齢などあまり気にせず過ごしていましたが、現実には厳しいもので体力的・精神的衰えを感じてきているこの頃です。



12年前

②最近思うのは健康であれば何事にも挑戦できるのではないかとことです。これからも自分自身の健康が何よりの宝であることを実感しながら食事に気をつけ積極的に運動していきたいと思っています。



現在

第一輸送部 輸送三課

一柳 利正 1963年12月7日生

①これまでに怪我や病気で入院したり色々有りましたが、何とか5回目の年男を迎える事が出来ました。



24年前

②健康第一！孫たちと一緒に酒を酌み交わしたいです。



12年前

第一輸送部 輸送一課

本間 義則 1975年2月27日生

①あっという間の48年でした。この歳まで大きな怪我也病気もなく過ごせて来た事に感謝です。



30年前

②来年も健康と安全に気を付けて楽しく過ごしたいです。



現在

総務部 情報システム課

清水 直英 1975年9月26日生

①今年、年男になるとは意識したことはありませんでしたが、前向きに縁起が良い年になることと捉えておきたいです。



現在

②コロナ禍で健康意識がより一層高まっていると思いますので、健康に長生きする為にも日頃からウォーキングやスポーツに取り組みたいと思います。

1975年【昭和50年】

輸送本部 整備課 上級主任
藤田 淳史 1975年7月25日生

- ①まだまだ若いと思っていましたが、もうすぐ50歳だと思つと、もう中年なんだと思ひました。
- ②これからは、体の方も気を付けながら、年相応に趣味や仕事をがんばっていかうと思ひます。



倉庫部 倉庫一課
藤原 直樹 1975年6月8日生

- ①もう人生も半分を超えたなと感じています。
- ②慢性的な腰痛、首痛等をなるべく起こさないよう、体の健康に気を付けるようにしたい。



倉庫部 倉庫一課 係長
宗次 武則 1975年10月1日生

- ①最近は体力も落ちたが髪も…落ちた。
- ②子供達も成人し、今まで苦勞を掛けた嫁さんに少しでも優しく。ゴルフも本格的に(笑)運動不足の為。



第二輸送部 共配二課
高橋 和宏 1975年6月25日生

- ①歳はとりたくないなと日々感じる。
- ②なにか資格でもとれたらいいかなと思ひています。



関東支店 輸送課
宇田川 崇則 1975年8月19日生

- ①長距離が目標ですので、目指しています。
- ②日々、長距離が走りたいたいと思ひ目標にしています。長距離にいかうように、努力します。



関西支店 倉庫課
谷村 律子 1975年6月21日生

- ①数年前に子育ても終わり、色々な所が衰え年をとったなと感じます。月日の経つ早さに驚いています。
- ②健康第一で元気に楽しく過ごしていけたらと思ひます。



工場部 新居浜出張所
安藤 快正 1975年8月5日生

- ①20代、30代の頃は、丈夫な身体だけが自慢でしたが、現在50代近くになると腰痛や老眼など、衰えを感じるようになりました。歳をとったなあ～です。
- ②体力的に衰えはありますが、自分で限界を決めずに、いろいろな事に挑戦していく姿勢で業務に取り組みます。



関西支店 倉庫課
村上 雅一 1975年11月26日生

- ①気がつけば、もうこの歳の年男。月日が流れるのが早く感じるばかりです。幸いにも大した病氣やケガもなく、年男を迎える事ができありがたい限りです。
- ②健康に気をつけながら、仕事もプライベートも充実した日々を過ごしていけたらと思ひます。



関東支店 輸送課
佐藤 剛 1975年4月3日生

- ①あつという間の48年間でした。早かつたと思ひます。
- ②健康第一で仕事も頑張っていきたいです。



関西支店 倉庫課
梶 貴一郎 1987年9月27日生

- ①人生の折り返しぐらいの年齢になりましたので、気持ちを新たに、健康に気をつけて頑張っていこうと思います。



現在

- ②日々、仕事に向上心を持って頑張りたいと思います。

関東支店 倉庫課
浅野 一樹 1987年3月7日生

- ①36年経って年取ったなと思いました。



現在

- ②36歳になったので健康管理には気をつけていきたいと思っています。

第一輸送部 輸送一課
村上 幸司 1987年1月22日生

- ①見た目はおっさん、中身は子供の逆コナンになりました。



現在

- ②金持ちマッチョになりたい。

関東支店 輸送課
金澤 和範 1987年11月28日生

- ①実感は特にありませんが、なにか良い出来事があればと思っています。



現在

- ②健康に気をつけて、仕事とプライベートを充実させたいです。

第一輸送部 輸送三課
坂上 彩 1987年6月30日生

- ①私は年女を迎えて、12年に一度の神様の恩恵を多く受けられる時期だと聞いたので、何事にもポジティブな考えをもって今年一年縁起のいい年にしたいなと思いました。



現在

- ②私は大型車に乗りたいと思っているので、今年は無事故・無違反を肝に銘じて、心を引き締めて運行に取り組んでいきたいなと思っています。

1987年【昭和62年】

第二輸送部 共配二課 主任
本田 欽圭 1987年6月1日生

- ①本年は4回目の年男を迎え体力、筋力は、20代に比べると衰えを感じる事が多くなりました。しかし、去年結婚をし、色々な所へ出掛ける事が増え、以前に比べ行動力がついてきました。本年は、その行動力を活かして色々な事にチャレンジしていこうと思います。



26年前



現在

- ②今年の抱負は、健康第一に考え運動などをしていこうと思います。

倉庫部 倉庫二課
近藤 拓也 1987年6月24日生

- ①はあ～もう36かあ…、あっという間の36年間をすごしましたが、これからも楽しい日々を過ごしていきたいと思っています。



現在

- ②健康診断にひっかかったので、今年は健康面に気をつけて食事制限や筋トレを頑張ります。

倉庫部 事務課
堀川 唯 1999年12月11日生

- ①年女を迎え、年齢を重ねるごとに一年の早さを感じています。この年まで、大きな病気もなく、健康に産んでくれた母に感謝しています。



12年前



現在

- ②仕事に子育て、全力で頑張っていきたいです。コロナでしばらく行けてないサウナも再開して、趣味も充実させたいと思います。

1999年【平成11年】



いかがでしたか？たまには日常から離れて、往年の出来事などに思いをはせる時間を作ってみるのも良いのではないのでしょうか。

さて、明けて令和5年。皆様にとって良い一年になりますよう、お祈りいたします。
アンケートへのご協力ありがとうございました。

